Architekturpreis

Dachau

2024

ENGERE WAHL

Neubau Einfamilienhaus Augustenfelder Str. 31a, Dachau

Bauherren: Gisela und Benjamin Adams, Dachau

Architekten: Gisela und Benjamin Adams, Dachau

Würdigung der Jury

Das Null-Energie-Wohngebäude ist im Ansatz, wie mit den Herausforderungen des Klimawandels durch nachhaltige und Ressourcen schonende Maßnahmen umgegangen wurde, sehr lobenswert.

Jedoch hat die Modularität und Verdichtung des Wohngebietes im Projekt "Wohnen mit Optionen" als Konzept-Idee und die Entwurfsantwort auf den örtlichen Baustil noch stärker überzeugt.